



## Suite de 4 Chaises en Orme massif et Cuir, Maison Regain – 1970



2 200 €

Référence : 849 T

Catégorie : Chaises, Sièges

Ensemble de chaises de la Maison Regain, entreprise française spécialisée dans la fabrication de meubles en orme massif des années 60 aux années 80. Elle a édité de nombreux meubles dessinés par de grands noms comme Roland Haeusier. Ce mobilier conçu avec des matériaux de

qualité, dans une finition brutaliste, est réputé pour son design et sa solidité.

Chacune des quatre chaises est composée d'une structure en orme massif agrémentée d'un dossier et d'une assise en cuir de Cordoue tendu, de couleur fauve. Les lanières attachées aux pieds carrés et au dossier sont du plus bel effet. Les barres latérales et traversantes unissant les pieds apportent originalité à l'ensemble. Une magnifique patine embellit cet ensemble vintage très charismatique alliant sobriété et esthétisme.

\*\*\*\*\*

Époque : 1970

Excellent état après restauration dans notre atelier. Traces du temps sur le cuir.

Livraison sur Devis en France et en Europe, par notre partenaire spécialisé dans le transport d'antiquités et d'objets d'art.

Dimensions :

Largeur : 48 cm

Profondeur : 49 cm

Hauteur : 88 cm

Hauteur de l'assise : 43 cm